

se rendent au vainqueur. Wou Tchou lui-même, craignant de voir couper sa ligne de retraite, se préparait à abandonner Pien Leang et à rentrer en Tartarie lorsqu'il en fut dissuadé par un lettré.

De basses intrigues de Cour allaient en effet ruiner l'œuvre du dévoué et brave Yo Fei. Le ministre Ts'in Kouei, jaloux de lui, cacha ses victoires à l'empereur et lui fit donner l'ordre d'assembler ses troupes et de retourner à Wou Tcheou; désespéré d'être condamné à abandonner le fruit de ses victoires, Yo Fei envoie sa démission; on la refuse; d'autre part les généraux ayant été rappelés, la province de Ho Nan retombe aux mains des Kin qui la colonise avec des Niu Tchen et des K'i Tan.

En 1141, Wou Tchou, de nouveau maître du Ho Nan, franchit le Houai Ho et s'empare de Lin Tcheou, mais il y est battu par Lieou Ki et Yang Che-tchoung envoyés par la Cour chinoise et il est obligé de repasser le fleuve après avoir perdu plus de 10.000 hommes. Wou Tchou écrit alors au ministre soung Ts'in Kouei que Yo Fei était le seul obstacle à la paix, qui serait signée lorsque ce général aurait disparu.

Un tel désir allait au devant des souhaits du misérable ministre, qui répondit que l'obstacle était facile à supprimer et commença immédiatement des pourparlers avec l'ennemi. Moins facile que ne le croyait Ts'in Kouei était de faire disparaître le serviteur intègre et fidèle qu'était Yo Fei. Ts'in Kouei suborna de faux témoins et ordonna à Yo Fei et à son fils de se rendre à la prison de Ling Nan (Kouang Toung); sachant leur innocence, le général et son fils Yo Yun n'hésitent pas à obéir à cet ordre. Ts'in Kouei ne pouvant gagner le juge Ho Tchou, trop honnête pour tremper dans le crime qui se préparait, charge un ennemi personnel de Yo Fei, le censeur Wan Se-li, de poursuivre le procès intenté au général contre lequel on ne peut trouver aucune preuve de rébellion et que défend Han Che-tchoung. Le misérable Ts'in Kouei, voyant échouer ses criminelles manœuvres, n'hésite pas à faire mettre à mort dans sa prison Yo Fei et à faire exécuter en public son fils Yo Yun et le vieux général Tchang Hien, son prétendu complice : ainsi